



4 Pièces

76 m²

Réf. 85138080

749 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Exclusivité - Profitez de la brise marine et des vues à 180 degrés sur la Méditerranée depuis cet appartement rénové de type 4 pièces. Situé sur le front de mer dans le quartier recherché de la Croix des Gardes, l'appartement offre des vues sur la baie de Cannes, les îles de Lérins et les montagnes de l'Estérel. Idéalement situé, la plage, les boutiques, les restaurants et le centre de Cannes sont tous accessibles à pied. D'une surface habitable de 75 mètres carrés, l'appartement a été rénové avec goût et comprend : un hall d'entrée, un séjour spacieux avec cuisine ouverte donnant sur la ...

Cannes Sole Agent - Enjoy the sea breeze and 180 degree views of the Mediterranean from this three bedroom renovated apartment. Situated on the water front in the sought after Croix des Gardes area of Cannes, the apartment offers views of the Bay of Cannes, the Lerins Islands and the Esterel Mountains. Ideally located, the beach, shops, restaurants and the center of Cannes are all within walking distance. With a livable surface of 75 square meters, the apartment has been tastefully renovated and comprises: an entrance hall, a spacious living room with open plan kitchen opening up onto the ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

